

MILITER

Jelang HUT TNI ke-79, Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Bakti Sosial Pengobatan Gratis untuk Warga

M Ali Akbar - SULBAR.MILITER.CO.ID

Sep 21, 2024 - 16:46



Pasangkayu, - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-79 Tahun 2024, Kodim 1427/Pasangkayu menggelar bakti sosial berupa pengobatan gratis untuk masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Makodim

1427/Pasangkayu, Jalan Dewi Sartika, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Sabtu (21/9/2024)

Mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju," kegiatan ini berhasil menarik perhatian warga dengan pelayanan kesehatan umum dan gigi, di mana sebanyak 150 warga mendapatkan manfaat langsung dari layanan tersebut.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, hadir dalam kegiatan ini dan menyampaikan pentingnya peran TNI dalam menjaga kesehatan masyarakat. Ia menekankan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung kesehatan dan kesejahteraan.

"Ini adalah wujud komitmen kami untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama dalam aspek kesehatan," ujarnya.

Kegiatan bakti sosial ini juga dihadiri oleh berbagai pejabat terkait, termasuk Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail; Pasi Intel, Lettu Inf Rusli; Pasi Pers, Letda Inf Andi Malik; serta Danramil [1427-02/Bambalamotu](#), Letda Inf Bahar Talatta. Kehadiran Ketua Persit KCK Cabang LXIV Kodim 1427/Pasangkayu, Ny. Balkis Dony Siswanto, dan Ketua Baznas Pasangkayu, Ust. Abdul Razak, menambah nilai kebersamaan dalam kegiatan ini.

Salah satu warga yang mendapatkan pelayanan, Bapak Radi, mengungkapkan rasa syukurnya. "Kami sangat berterima kasih atas pelayanan kesehatan ini. Ini sangat membantu, terutama bagi kami yang sulit mendapatkan akses pengobatan," ungkapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan kesehatan masyarakat sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam rangka menyongsong masa depan yang lebih baik. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan kepedulian sosial TNI dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi instansi lainnya.